

* Baloncesto

VII TROFEO RAMON PERICAY

Areslux - Granollers
100

Cotonificio, 107

- Sobraron los tres últimos minutos
- Los Arbitros también jugaron

FICHA TECNICA:

ARESLUX-GRANOLLERS C. B. 100 (50-50), 27 faltas personales y ningún eliminado.

Alineación y anotadores: Puigventós (6), Pruna (5), Delgado (9), Creus (15), Simon (33), Ferrer (11), Margall (13), Udaeta (8), Montserrat y Mas.

C. B. COTONIFICIO, 107 (46-61), 29 faltas personales y 3 eliminados, Viñas m. 27 (64-60), Mendiburu, m. 37 (96-98) y Cuesta, m. 40 (100-106).

Alineación y anotadores: Angstadt (29), Costa (10), Sada (15) Pascual (19), Mendiburu (16), Ametller (2), Viñas (6), Cuesta (10), Cairo, Pera y Vidal.

ARBITROS:

Fueron los señores Alós, como principal, y Galcerán como auxiliar. Su actuación no gustó al público, ya que aplicaron con poca objetividad, la ley de los tres segundos que incurrieron muy a menudo los jugadores badaloneses y permitieron el juego duro y brusco de esos jugadores, asimismo como el fortísimo pressing que desarrollaron en los tres últimos minutos.

COMENTARIO:

Comenzó con buen pie el Areslux, ya que a los tres minutos de partido llevaba una ventaja de 9-0 para tener el conjunto badalonés una fulgurante reacción y colocarse al minuto 9, con 24-13, jugándose con un ritmo muy vivo y no arrojando los vallesanos la toalla ante un veterano en Primera División como lo es el Cotonificio. El marcaje durante estos primeros minutos, era al hombre en uno como en otro conjunto, y siendo así durante el resto del partido, no sin dejar de recalcar que el equipo que dirige Aito García Reneses, no son unos angelitos ya que repartían bastante leña debajo de los aros y también cuando se iban al aro vallesano que, éste queriendo demostrar más modales, no incurría en tantas faltas como sus contrincantes, 10 por el Areslux contra 15 del Cotonificio.

Ante el dominio alterno de los dos conjuntos, se llegó al período de descanso con la consiguiente ventaja granollerense de cuatro puntos, 50-46.

SOBRARON LOS 3 ULTIMOS MINUTOS

Así podríamos catalogar el juego de esta segunda parte, ya que el Areslux, a excepción del minuto 24 que se puso por delante del marcador el Cotonificio en 53-57, siempre fue por delante del conjunto vallesano por cuatro o cinco puntos.

Si durante este segundo período se pudo haber cogido una ventaja superior a estos cinco puntos, el partido difícilmente se le escapaba al Areslux-Granollers, pero el fortísimo pressing permitido por los árbitros de parte del Cotonificio durante los minutos finales de partido, decantó la balanza a favor del conjunto costeño, no sin tenerse que entregar a fondo para doblegar al Areslux-Granollers, que demostró puede dar mucho que hablar durante esta temporada, ya que se está a principios de juego, y lógicamente, el conjunto irá para arriba. Decir también que el americano del Areslux, Simón, tiene que coger más confianza en sí mismo y aprovechar al máximo sus oportunidades de tiro y más rapidez a la hora de tirar al cesto, si se consigue todo esto y se puede contar con otro fichaje de categoría, se puede vaticinar una temporada más que aceptable por parte del Areslux-Granollers C. B.

En el segundo partido del Trofeo, el Hospitalet venció con complicaciones al conjunto organizador, La Salle Barcelona por tres puntos, 97-94.

Partido para el tercer y cuarto puesto

La Salle Barcelona
99

Areslux - Granollers
117

- Buen partido del Areslux
- Se mejoró la anterior actuación

FICHA TECNICA:

LA SALLE BARCELONA, 99 (47-52), 29 faltas personales y dos eliminados, S. Davesa m. 15 (57-64) y Martí, m. 36 (86-101).

Anotadores: Blanco (10), S. Davesa (14), Bertomeu (4), Tramullas (6), Gainza (25), Martí (2), C. Davesa (30) y Pubill (28). 27 tiros libres y 19 encestandos 71 %.

ARESLUX-GRANOLLERS, 117 (48-69), 25 faltas personales y un eliminado, Simón, m. 27 (88-103), 32 tiros libres y 31 encestandos 96 %.

Anotadores: Puigventós (2), Pruna (10), Delgado (24), Creus (10), Simón (18), Ferrer (23), Margall (20), Montserrat, Udaeta (10) y Rafa.

ARBITROS:

Se designaron para este partido los señores Nicolau y Sobrano, el primero como principal y como auxiliar el otro. Labor la suya muy protestada por el público y sobre todo la del colegiado Nicolau que quiso convertirse en la figura del partido.

COMENTARIO:

Una vez más se enfrentaron La Salle y Areslux-Granollers, pero esta vez no como partido de Liga, sino para dilucidar el tercer y cuarto puesto del Trofeo Ramon Pericay en su séptima edición y que en esta ocasión, no se pudo estar en la final por pura mala suerte, pero... dejemos lo pasado y vayamos al partido.

Comenzó con buen pie el conjunto sallesiano, que consiguió su máxima ventaja en el marcador en el min. 9 cuyo resultado era de 21-10, pero a partir de ese momento, impuso su ritmo el Areslux consiguiendo doce puntos en tres minutos y situarse ya delante en el marcador que tras aguantar el conocido pressing que realizan los jugadores locales y se llegaría al período de descanso con ventaja vallesana por 47-48, hasta este momento, el marcaje era de hombre a hombre.

La segunda parte, fue algo similar a la primera, pero en la que el conjunto propietario ya no aguantaba el fuerte ritmo que imponían los jugadores granollerenses, superando en todas sus facetas a partir del minuto 29 que ya se estaba perfilando que el resultado final sería abultado, y la verdad que lo fue.

Jugó muy compacto el Areslux brillando todos a gran altura y si bien Simón solamente hizo 18 puntos, recogió muchos rebotes tanto ofensivos como defensivos. Gran labor la realizada por los dos bases Creus y Pruna, haciendo maravillas y arrancando aplausos del respetable. También Delgado, Ferrer, Margall, Udaeta y Puigventós, jugaron mucho, si bien el último salió poco rato. El La Salle, aguantaba el temporal que se le venía encima de la mejor manera que podía para que la ventaja no se incrementara en más puntos. Gustó mucho C. Davesa y Gainza que hacía vibrar al público enfervorizado con sus genialidades.

MARCADOR PARCIAL CADA CINCO MINUTOS

11-6, 19-28, 31-36, 50-46 al descanso; 60-57, 73-70, 91-88, 100- al final del partido y que representó el tercer puesto para el Areslux-Granollers, siendo el último clasificado La Salle Barcelona.

TOMAS RIFA